

わんぱく大作戦

NEWS #331

わんぱく農業体験第1回 2024年5月18日(土)

わんぱく農業体験の第1回は「田植え」です。安芸高田市の「エコミュージアム川根」に20名の子ども達が農業体験にやってきました！はだして田んぼに入り、昔ながらの手植えに挑戦します！！

大型バスに乗って、いざエコミュージアム川根にレッツゴ〜♪



エコミュージアム川根に到着！！これから農業体験でお世話になる川根振興協議会の辻駒会長からごあいさつがありました！



お待ちかねのお昼ご飯は、エコミュージアム川根の方々による手作り弁当です



大好きな食べ物ばかりであっという間に完食♪



お昼ご飯を食べ終えた
子どもたちは元気いっぱい
外で遊びます！
新しいお友達と
仲良くなるのも
あつという間です♪



田んぼに移動してよいよ
田植えです！！

上手に田植えできるかな～
☺



今日の田植えをお手伝いしていただく農家のみなさんです。
ご指導よろしくお願いします！！



辻駒会長やJAの方に植え方の
コツを教えてくださいました！
苗は鉛筆をもつように3.4本の
束にして植えていきます。
多すぎず少なすぎずまとめた苗を
浮いてこないようにしっかり
植えなければなりません。



恐る恐る裸足で
田んぼに足を入れていく
子ども達☺
直接体感する泥の感覚に
おはしゃぎです☺



一列に並び農家の方の掛け声で
一斉に植えていきます。
20人全員でリズムを合わせる
のは至難の業です☺





「足が抜けない〜」と慣れない作業に苦戦します☹
 なんとか持ちこたえる子もいました
 が足を取られて戻もちをつく子どもが続出☹



苗の塊を片手に持って、みんな一生懸命に植えていました🌱
 半分を過ぎると少し慣れて来たのか、植えるスピードも上がってきたようです🎵この調子で頑張ってください！！



途中休憩で移動する時も泥の中を走って移動🏃
 天候にも恵まれ暑い中での田植えでしたが子ども達の笑い声が絶えず聞こえてきました😊



全員で協力して広い田んぼに苗を植える事ができました！！
 達成感でいっぱいです🌸口を揃えて楽しかったと話す子ども達。
 協力する事でみんなとの仲も深まりました😊



Before



After🌸

最後に泥んこになった手や足を用水路で洗います。
 なかなか取れない泥を一生懸命落としました🌀中には服を脱いで洗っている子も🌀



こくみん共済 coopよりパンフレット、
 ジップロック、ミニ衛生セット、
 広島ガスよりメモ帳、ますやみそより
 フリーズドライ、もみじ銀行より
 クリアファイル、良和ハウスより
 クリアファイル、サニクリーン中国より
 水・ティッシュ・パンフレット・スポンジ
 のプレゼントがありました🌀



帰るまでの時間でレクリエーション🌀
 田植えの後でも元気いっぱいです🌀



地元の川根の皆様から
 柚子バターケーキと、
 JAのひろしま藻塩レモン水
 のお土産をいただきました🌀



田植えを終えた子ども達は全身泥んこです！！
 とっても楽しかったと大満足の笑顔を見せてくれました！
 秋には美味しいお米🌀を収穫できますように🌀 苗の成長が楽しみです🌀
 次回は6月8日(土)「サツマイモの苗の植え付け」に挑戦します！！